



## 高塚たきさん 100歳の祝い

8月19日に100歳の誕生日を迎えた高塚たきさん(新谷区)に、柳澤市長から祝い状や花束が贈られました。

若いころはお茶摘みを手伝っていたというたきさん。好き嫌いはなく、特に魚が好きで塩サケをよく食べるそうです。長寿の秘けつは「おいしいものを食べる」と話しました。

◀柳澤市長から花束などを受け取るたきさん



## 防災訓練を3年ぶりに実施

御前崎市総合防災訓練が9月4日、3年ぶりに実施されました。今回の訓練は、震度7の大規模地震発生を想定したもので、大勢の市民が参加しました。

各地区自主防災会では、災害が起きたときに備え、仮設トイレの設置やバケツリレー、土のう作り、消火訓練などを実施し、災害時の行動について再確認しました。

◀毛布と物干し竿で作った担架で要救助者を運ぶ訓練をする参加者



## 御前崎小が子ガメ受け入れ

アカウミガメの子ガメ受け入れ式が9月14日、御前崎小学校体育館で開かれました。今回受け入れたのは、当日朝にふ化したばかりの子ガメ10頭。子ガメは、約9か月間飼育され、来年6月ごろに放流される予定です。5年生の澤入菜那さん(西側区)は「餌の大きさや飼育の注意点を意識して、大切な命を守っていきたい」と話しました。

◀ふ化したばかりの子ガメと対面する児童



## 旧妙音庵 12年ぶり御開帳

市指定有形文化財の旧妙音庵薬師堂御開帳供養祭が、9月20日から26日にかけて開かれました。同薬師堂内に安置されている薬師三尊像、十二神将像は、12年に1度、この期間のみ御開帳されます。同薬師堂保存会長の小野田雅淑さん(下朝比奈)は、「薬師堂は住民の心のよりどころであり、親睦を深めるところ。地域の宝として大切に保存していきたい」と語りました。

◀12年ぶりに御開帳された薬師三尊像㊤と十二神将像㊦